



6 de octubre de 2022

JUSTICIA**Ordena detención de ex gobernador de Tamaulipas**

La telenovela que por meses sumó cruces de declaraciones entre **congresistas de Tamaulipas**, el Gobierno Federal y el entonces gobernador *Francisco Javier García Cabeza de Vaca*, se revivió ayer luego de que un [juez federal](#) reactivó la orden de aprehensión contra el ahora exgobernador por delincuencia organizada y lavado de dinero. Derivado de esto la *Fiscalía General de la República* solicitó al *Instituto Nacional de Migración* la emisión de una alerta migratoria, para evitar que el político salga del país, aunque [hay evidencias](#) de que el político ya no está en México.

DERECHOS HUMANOS**Cineasta irá 10 años preso solo por grabar una protesta**

Como respuesta a la condena de un tribunal militar a 10 años de prisión al *cineasta japonés Toru Kubota*, Amnistía Internacional denunció que Birmania se consolida como uno de los [mayores carceleros de periodistas](#) en el mundo. Los delitos por lo que se encarceló a **Kubota** fueron por incitación a la disidencia contra el Ejército y violar las leyes nacionales de telecomunicaciones, solo porque grababa unas protestas contra la junta militar en las calles de Rangún.

SEGURIDAD PÚBLICA**‘Creyeron que no íbamos a regresar’, vuelve cártel con masacre, incluido Alcalde**

Los Tequileros, que entre 2012 y 2018 asolaron *San Miguel Totolapan* con al menos **150 secuestros**, 50 homicidios y cerca de **30 desaparecidos**; [reaparecieron](#) en el mapa delictivo de Guerrero de la peor manera. Ayer, a las 13:30 horas, [en una acción coordinada](#) en cuatro puntos de la zona centro --entre ellos el Ayuntamiento--; un grupo de sicarios ejecutó al alcalde, **Conrado Mendoza** (PRD); a su padre, el exalcalde **Juan Mendoza**, y a por lo menos otras 16 personas, entre [funcionarios y policías](#) locales. El grupo delincencial busca controlar la región, como lo hacían hasta que su líder **Raybel Jacobo de Almonte** fue abatido hace cuatro años.

¿Politiquerías? Para cerrar este miércoles negro, en el estacionamiento de una farmacia de Cuernavaca, la diputada local del *Partido Progresista*, **Gabriela Marín**, fue asesinada por dos hombres que viajaban en motocicleta, mientras su chofer quedó lesionado; todo [apunta a crimen político](#).

NACIONAL**#GuacamayaLeaksMX, o cómo el Ejército no es como lo pintan**

En medio de la polémica entre opositores y adeptos a la 4T, sobre si se está o no militarizando el País, el **grupo de hackers** que filtró documentos extraídos de la *Secretaría de la Defensa Nacional* puso su granito de arena. De entre lo que se ha revelado se supo que el *2do Juzgado Militar de Control* procesó en 2021 a 60 efectivos del *Ejército* y *Marina* por abuso sexual en contra de mujeres, **abuso general** contra subordinados y homicidios imprudenciales. De entre los casos descata una [violación tumultuaria](#) en la *Escuela Militar de Oficiales de Sanidad*.

Ostentos. Lo más reciente documenta que lentes de marca *Cartier* y corbatas *Pineda Covalin*, son algunos de los [regalos de lujo](#) que el secretario de la *Defensa Nacional*, **Luis Cresencio Sandoval**, ha obsequiado, de diciembre de 2018 a la fecha, a invitados y personajes cercanos.

INTERNACIONAL**Se extienden motines en cárceles ecuatorianas**

El *SNAI*, la entidad estatal a cargo de las prisiones, confirmó que al menos [cinco reos fueron asesinados](#) y 23 resultaron heridos, por los más recientes enfrentamientos entre presos en una penitenciaría de **Guayaquil**. Ya el lunes y martes se dieron choques entre reclusos en la cárcel de la **Latacunga**, dejando 16 reos fallecidos y 43 heridos.

DEPORTES**Si quiere salir de pobre, hágase mascota de la NBA**

El talento para **contagiar** entusiasmo en el público es bien recompensado y de esto dio cuenta el informe de *Sports Business Journal*.. El salario promedio de una mascota ronda los 60 mil dólares por año, [pero eso para "Rocky" de los Denver Nuggets es nada](#), ya que cobra 625 mil dólares anuales es decir, 10 veces más que el promedio.

CULTURA**Nobel de Literatura para otra ‘desconocida’, Annie Ernaux**

Con una prosa **desapasionada**, como si objetivara sus sentimientos hasta disecarlos, [la francesa construyó una obra](#) en clave autobiográfica que le permitió ganar el Nobel de Literatura.

